

KURZ GEMELDET

● **Kessler gelangt an die Regierung:** Der Tierschützer Erwin Kessler lässt in Sachen Schweinehaltung in der Klinik Waldhaus nicht locker. Er hat gemäss eigenen Angaben bei der Regierung eine Aufsichtsbeschwerde gegen das Bündner Veterinäramt und gegen die Staatsanwaltschaft eingereicht. Die Staatsanwaltschaft hatte eine strafrechtliche Untersuchung gegen die Betreiber des Schweinestalls der kantonalen Psychiatrischen Klinik Waldhaus, Chur, auf Grund einer Stellungnahme des Veterinäramts eingestellt.